Título: CODELCO RECORTA EN US\$4.000 MILLONES PLAN DE INVERSIONES PARA ENFRENTAR LA BAJA DEL COBRE

Tamaño:

Sin Datos



Fecha: 27/10/2015

Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE

Pag:

26x26,9 Tiraje: Lectoría: 45.479 700.7 Estimación:

## Codelco recorta en US\$4.000 millones plan de inversiones para enfrentar la baja del cobre

Tras la junta de accionistas extraordinaria, los representantes del Estado -los ministros de Hacienda y Minería- optaron por retrasar la capitalización de la estatal, que esperaba recibir unos US\$800 millones, hasta contar con más antecedentes.



¿Qué ha pasado? Co delco recortó su plan de inversiones a cerca de US\$21 mil millones para el próximo quinquenio, el que involucra el desarrollo de seis proyectos estructurales.

🧓 ¿Por qué ha pasado? La caída del precio del cobre a obligado a todas las empresas mineras ajustar su plan de inversiones. C delco no fue la excepción.

🥯 ¿Qué consecuencias tiene? Codelco no logrará alcanzar su objetivo de producir 2,5 millones de toneladas hacia 2025.

¿Cómo me puede afectar? El Estado contará con menos recursos hacia el



Directorio de la estatal recibió a los ministros de Hacie

LA MINERA ESTATAL

De toneladas de cobre anuales. Es la meta de producción que tiene Coo para 2020.

## **US\$4.000**

Millones. Es el monto máximo autorizado por ley para capitalizar Co hasta 2018.

6

Los proyectos estructurales que maneja Codel RT Sulfuros, Raio Inca. Chuqui Subterránea, Andina Traspaso, Nuevo Nivel Mina El Teniente y Andina 244. Este último ya no va.

Tamaño:

Cm2:

Sin Datos

45.479



Fecha: 27/10/2015

Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE

Pag: 10

Título: CODELCO RECORTA EN US\$4.000 MILLONES PLAN DE INVERSIONES PARA ENFRENTAR LA BAJA DEL COBRE

## CONSTANZA VALENZUELA

—"Nosotros estamos visualizando una inversión, teniendo en cuenta la devaluación del peso frente al dólar, inferior a los US\$25 mil millones, podríamos estar entorno a los US\$22 mil, US\$21 mil millones".

De esta manera, el presidente ejecutivo de la estatal Codelco, Nelson Pizarro, informó públicamente algo que se venía manejando a nivel interno desde hace semanas: la minera hará un recorte de su plan de inversiones proyectadas hacia 2018.

Gran parte de la baja se explica por la reformulación de proyecto Andina 244, que incluía inversiones por US\$6.800 millones, con el fin de elevar la producción y la vida útil de la División Andina hasta el año 2060. En Chuquicamata Subterránea también se proyectan ajustes.

A ello se suman los atrasos que ha sufrido Nuevo Nivel Mina de El Teniente debido a problemas de diseño en los túneles de acceso al yacimiento subterráneo.

Por el lado de los demás proyectos estructurales, Radomiro Tomic Sulfuros Fase II y Traspaso Andina siguen de acuerdo a su cronograma. Rajo Inca, en tanto, terminará su estudio de prefactibilidad en marzo de 2016, antes de lo que se había previsto.

"Nosotros estamos muy tranquilos porque creemos en nuestra afirmación de que ninguno de nuestros proyectos está en cuestionamiento o con una falla fatal. (Por ello) deberían materializarse con una dinámica que tiene en general uno o dos años de desfase en algunos casos", dijo Pizarro.

En cuanto a las fundiciones, el ejecutivo indicó que se realizarán las inversiones necesarias para cumplir con la normativa ambiental hacia 2018.

Con esto, la minera cuenta con un nuevo plan de inversiones, con un precio actualizado del precio del cobre.

Los ajustes anunciados por la cuprífera tendrán un impacto negativo en sus objetivos de producción, ya que no le alcanzará el objetivo de producir 2,5 millones de toneladas hacia 2025. "Esto cambia en la medida que el proyecto 244 no va, ese nuevo proyecto seguramente será un número distinto, inferior", explicó el CEO de la estatal.

La nueva meta es que la producción sea levemente superior a 2 millones de toneladas hacia 2020.

**CAPITALIZACIÓN.** Tras la presentación de los proyectos estructurales y los planes de la estatal, el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, junto a su par de Minería, Aurora Williams, optaron por aplazar la capitalización hasta recabar más antecedentes.

"Hemos solicitado antecedentes adicionales para decidir el monto final", dijo el titular de Hacienda.

Valdés aseguró que "Codelco es la empresa más importante del Estado, siempre la vamos a apoyar". En este marco, indicó que "queremos capitalizar Codelco para que mantenga un balance financiero sano de manera que pueda acceder a financiamiento a tasas convenientes".

Tiraje:

Lectoría:

Estimación: E

13.2x24.7

326.9

No obstante, remarcó que Codelco enfrenta dos desafíos, uno de carácter técnico y otro relacionado al precio internacional del metal rojo, que obliga a la corporación a ser "particularmente rigurosa en cómo evalúa estos proyectos y como se va avanzando en ellos".

El presidente del directorio, Óscar Landerretche, sostuvo que la petición de nuevos antecedentes se enmarca en que esta ha sido la primera vez en la que los representantes del Estado pudieron reunirse para discutir la situación de la estatal dado la discusión del presupuesto. Sin embargo, al interior de Codelco ya cuentan con los antecedentes solicitados, por los que se enviarán "a la brevedad". •